
REQUERIMENTO Nº 03/2017

				      O Vereador que este subscreve na forma regimental, solicita o envio de expediente a
Sua Excelência Reinaldo Azambuja, Governador do Estado de Mato Grosso do Sul, e ao
Senhor Sérgio de Paula, Secretário de Estado da Casa Civil, para que junto aos órgãos
competentes requeiram autorização para instalação de estação retransmissão  de serviço da
TVE.

					JUSTIFICATIVA:

 				     Sabedores o quanto se faz necessário uma programação de nível diferenciado para
nossa população, onde atualmente nossos lares são invadidos com uma programação voltada
não para a formação de cidadãos, a TVE é um canal de TV diferenciado, o qual traz
informação de qualidade, produzida por  eficientes equipes, seja na área política, econômica,
cultural, comportamento, esportes e outros temas do cotidiano, além de  conteúdos especiais
produzidos pela mesma, como  séries que abordam diferentes temas de forma aprofundada,
trazendo informações de suma relevância ao cidadão. Ante todo o exposto, e considerando
ainda a repercussão e a importância deste canal de TV para a nossa própria divulgação de
programas educacionais, culturais, filmes nacionais, noticiários, atendendo aos anseios nossa
população contamos com as medidas cabíveis que venha atender o pleito.

                        		

				Sala das Sessões em, 09 de fevereiro  de 2017.

				Vereador Silas Nunes Ferreira - PSDB	

				


